

# 剣の道を進む

剣道審査会で剣道七段と剣道六段に見事合格された、皆さんをご紹介します。

3人はともに中学校の剣道部で汗を流した仲で、現在も毎週月・木・土の夜に本宮第一中学校体育館で練習を行い、スポーツ少年団の指導にも力を注いでいます。増子淳一さんは4月に京都で行われた剣道七段審査会に出場、國分宏明さんは昨年11月に東京都で行われた剣道六段審査会に、糠澤茂之さんは8月に石川県で行われた剣道六段審査会にそれぞれ出場し、見事合格を果たしました。六段・七段の審査会になると全国から受審者が集まり、合格率は十数%という難関です。



(左から) 國分宏明さん (本宮字南河原田)  
糠澤茂之さん (本宮字馬場)  
増子淳一さん (高木字大学)

## 敬老会に参加して



9月28日に、サンライズもとみやで本宮地区の敬老会が行われ、本宮市内に浪江町などから避難をされている70歳以上の方々217人も招待し、65人に参加いただきました。参加された方の声をお聞きました。



石澤茂さん 昭子さんご夫妻  
孫の里奈ちゃんと一緒に

とても楽しく参加しました。本宮市の方も、心配して温かい言葉をかけてくださった。原発事故によって避難したが、ともに生きる気力をもらった気がします。これからは積極的に市の行事などに参加したいと思いました。

浪江町の方々にも、久しぶりに会うことができ嬉しかったです。

浪江町の方々へ、まずは健康第一で、乗り越えましょう。



末永善夫さん 美恵子さん ご夫妻

浪江町に住んでいた地区では75歳以上の方が敬老会の対象だったので敬老会への参加は、初めてでした。いろいろな余興がありとても楽しかったです。

また、浪江町のなつかしい顔ぶれを見ることもでき、再会を喜びました。

浪江町の皆さんへ、元気でやっています。お互いふるさとに帰れるまで頑張りましょう。

## 2011本宮市しらすわ秋祭り

- ◆日 時 11月6日(日)  
午前9時から午後4時
- ◆会場 白沢公民館・白沢総合支所周辺
- ◆主な内容 子ども・大人ビンゴ大会／牛乳早飲み大会／麦とろ飯早食い大会／湯どうふ食べくらべ大会／渡辺亮子歌謡ショー／フラダンス／よさこい踊り／仮装餅まき

- [産業祭] ○各団体の趣向を凝らしたサービスコーナー  
○新鮮野菜・特産物の直売 など
- [商工祭] ○チラシ抽選券と祭り会場巡りスタンプラリーで抽選会  
○丸太早切り大会・工業製品の展示・親子木工教室 など
- [文化祭] ○幼稚園・小中学生作品展  
○文化団体連絡協議会白沢支部作品展 など
- [健康と福祉まつり]  
○健康相談・食生活改善コーナー  
○社協・赤十字奉仕団・手話サークル・自衛隊啓発コーナー・複十字活動・献血活動 など

## 英語指導助手の先生を紹介します

JETプログラム（語学指導を行う外国青年招致事業）で来日し、市内の小中学校でALT（外国語指導助手）として英語指導にあたるレイシー先生が、9月29日に本宮市に着任しました。



氏名 ウィリアムズ レイシー  
(Williams Lacey)  
出身 アメリカ ミシガン州  
ブラットエントン市  
勤務先 本宮第二中学校

### メッセージ

本宮市の皆さん、こんにちは。

アメリカのミシガン州からきましたレイシーです。本宮第二中学校、五百川小学校、岩根小学校の新しいALTです。大学生のときに留学で日本に来たことがありますけど、福島県に来たのは初めてです。

私の趣味は、タップダンスです。音楽とダンスが一緒になったとても楽しいものなので、たくさんの人に教えたいです。

今は、真結御輿の練習に参加しています。お祭りでお御輿をかつぐことをとても楽しみにしています。

皆さん、どうぞよろしくおねがいします。

## 全国大会出場

遠藤剛司さんと宗方一馬さんは、北芝電機チームのメンバーとして全日本軟式野球県大会で優勝し、全国大会（岩手県開催9月16日～21日）に出場しました。



遠藤剛司さん（左）（本宮字上町）

宗方一馬さん（右）（仁井田字東浦）

遠藤さんは監督として、宗方さんは捕手として活躍しました

## 戦傷病者・戦没者遺族相談員を香囀

平成23年10月1日付けで、厚生労働大臣より辻本善丸さん（和田）が引き続き戦傷病者（戦没者遺族）相談員に任命されました。

恩給・各種給付金に関することなど援護全般や、生活に関することなど、何でもご相談ください。



戦傷病者（戦没者遺族）相談員

辻本善丸さん

住所：和田字屋口30

☎44-3258

## 米の検査結果について

福島県では、一般米の放射性物質調査について「予備調査」と「本調査」の2段階で実施しました。検査の結果、本宮市産米の安全性が確認され、本宮市全域で収穫された米の出荷販売が可能となりました。

**予備調査**…収穫前の段階で、予め放射性物質濃度の傾向を把握して調査の精度を高めるため、旧市町村単位で行われた調査。本調査での区分「重点調査区域」または「その他の調査区域」のどちらで実施するかを判別するもの。

**予備調査の結果**…本宮市は一定水準（放射性セシウム濃度が200ベクレル/kg）以下だったため、本調査は「その他の調査区域」の区分として行われることになりました。

**本調査**…予備調査の結果により判別された区分で検査を行い、放射性セシウム濃度が500ベクレル/kgを超えるか否かにより、出荷販売の可否を判断するもの。

本宮市では、旧市町村毎に2点の検査を行い、その結果により**本宮市全域で収穫された米の出荷販売が可能**となりました。

なお、詳しい検査結果については10月6日に配布したチラシをご覧ください。

◆問い合わせ先 農政課（内線157）